
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0915/2024 der ÖDP-Stadtratsfraktion betreffend Sachstand Tierheim 
Mainz (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1. – 5. 
Die Verwaltung steht seit über zwei Jahren mit dem Tierheim in regem Kontakt bezüglich der 
Abbruchthematik. Der aktuelle Stand zum Projekt wurde mit den Beteiligten kommuniziert und 
die Anmerkungen für den Abbruch seitens des Tierheims aufgenommen. 
Darüber hinaus kann zum aktuellen Stand, aufgrund der funktionalen Vergabe im wettbewerb-
lichen Dialog, keine finale Aussage zu den Auswirkungen gegeben werden.  
Eine Planung für einen alternativen Standort liegt derzeit nicht vor. Die Verwaltung ist aktuell 
auf der Suche nach eventuellen Ausweichstandorten für den Fall, dass ein Umzug des Tier-
heims kurz- mittel oder langfristig notwendig sein wird. 
 
 
Mainz, 08.05.2024 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


